

Vu pour transmission
au Ministre
3/11/81

*Les Sports
Classer*

ck

Note au Ministre.

Concerne le déroulement du Tournoi d'octobre.

- Lors de la réunion qui a groupé dans les locaux du Ministère de la Jeunesse et des Sports en date du 14/10/81 le comité de Direction de Volley-ball (C.N.D.V.B.) et les représentants des équipes proposées à participer au Tournoi organisé à l'occasion de la journée des Forces Armées, dit Tournoi d'octobre, celui-ci devait commencer le week-end du 18/10/81 pour se clore le 1/11/81.

- A part le représentant du club KIBUNGO qui présentait ^{des} alternatives compte tenu de ses moyens financiers, les autres se sont mis d'accord sur le schéma proposé pour ce tournoi.

Notons que Trois seulement sur les huit équipes masculines invitées n'étaient pas représentées ; il s'agit du Groupe Scolaire de BUTARE, du C.E.Cdo BIGOGWE et du Club Foudres du Camp militaire de KIGALI.

Que dire des clubs féminins ?

Toutes les équipes féminines ayant participé activement au dernier championnat pouvaient bien prendre part audit tournoi.

Seulement à l'assemblée ne figureraient que deux équipes uniquement: Lycée Notre Dame et E.N.M. RWAZA.

Comme l'organisation du Tournoi venait d'être approuvée par l'assemblée, un calendrier fut tiré au sort de la manière suivante :

La première journée devait opposer, en date du 18/10/81, l'U.N.R. et Foudres pour le premier groupe, le groupe scolaire de BYUMBA et Zéphyr pour le second groupe et enfin Lycée Notre Dame de cîteaux et E.N.M. RWAZA pour les équipes féminines.

La seule rencontre Zéphyr - Groupe Scolaire de BYUMBA a été comme prévu. Alors que Foudres et Lycée Notre Dame se sont désistés pour raisons de déplacements difficiles.

À la seconde journée du Tournoi, il avait été décidé que les équipes en repos lors de la première journée visiteraient les vainqueurs des rencontres précédentes. Voici que le 25/10/1981 aucune rencontre ne s'est tenue.

Le club KIBUNGO ne pouvait pas aller à NYANZA et la rencontre U.N.R. - Groupe Scolaire de BUTARE n'a pas eu lieu pour les motifs inconnus.

Propositions : Vu la volonté et la nonchalance accrues des équipes, vu le peu de sérieux qui s'est imposé au cours de ce tournoi qui vient d'avorter, je proposerais - qu'il n'y ait pas de rencontres le 1/11/1981 - qu'un communiqué de presse soit lancé.

- que la coupe prévue à cet effet soit gardée pour les tournois prochains
- qu'une nouvelle réunion de l'Assemblée Générale soit convoquée pour la révision de tous les problèmes handicapant la FRVB.